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議事内容 担当 概要・意見等 

開会の辞 伊藤副会長  

会長挨拶 井上会長 来年は熊本県代協設立 50周年記念式典や保険業法改正対

応準備等重要な年になるので、体制整備の大きな壁を乗り

越える事が必要だ。理事の活動は無駄ではなく、必ずその

経験が代理店経営に還元され、体制整備に活かせるはずで

ある。 

定足数と資料

確認 

澤村専務理事 定足数：理事 11/14 （委任状 3 枚）監事 1/2（委任状 1

枚）顧問 1/2 本会の成立を確認 

資料確認：レジュメ 1部 

審議事項 第 1号議案 

事業報告 

（追加・訂正分を記載） 

・8/28 コンサルティングセミナー 

・9/18 第 1回 50周年記念事業準備委員会 

・1～3回の「支部委員ブロック会議」は「熊本県代協 

ブロック会議」に名称を統一し、記載内容を変更する 

第 4回は 2月～3月に開催したい。 

 第 1号議案採決 全会一致で承認 

 第 2号議案収支

報告 

50周年事業積立金は未計上 

事業収入の予算額達成は難しいが、前年実績には近付く

事が予想される。27 年度予算作成時にはアイエスとの

会議等の名称 平成２６年度 第５回理事会 

開 催 日 時  2014.12.19 15：15～16：30 

開 催 場 所  損保ジャパン日本興亜熊本水道町ビル２階会議室 

参 加 者  各理事・監事・顧問・事務局 

欠 席 者  中村・甲斐・久保・上土井（各自委任状在り）・村上 

平成２６年度主催行事議事録 

作成日： 2014.12.22 

作成者：田嶋 



事前協議が必要。 

前回の九州南ブロック会議で負担金の改正案が提示さ

れたので、次回会議時に承認したい。（熊本県代協には

あまり影響がない） 

 第 2号議案採決 全会一致で承認 

報告事項 井上会長 12月の行事予定や新年賀詞交歓会の日程変更（1月 13日

に変更）について 

来年度は保険業法改正に関する各種セミナーを積極的に

開催したい。 

 伊藤副会長 50 周年記念事業の準備状況について説明。次年度は積立

金を予算化しない規模での開催を予定している。 

 田嶋事務局次

長 

永井事務局員の雇用状況について 

これまで有給休暇を取得していないので、今後実態に合わ

せて取得できる環境を整えていく事を報告。 

監事講評 福田監事 50 周年事業の準備が着々と進んでいる事が確認できたの

で安心した。 

 

 

 


